

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Der Watschenmann gehört zum Prater wie Riesenrad und Schweizerhaus.



Das Riesenrad wird derzeit völlig saniert, die Autodrome der 60er-Jahre sind Teil der Schau.



Wien-Museum zeigt Prater-Raritäten Zeitreise durch 250 Jahre Wiener Prater

Leopoldstadt. Am 7. April 1766 wurde das Areal rund um den heutigen Wurstelprater für das Volk freigegeben. Das Vierteljahrtausend wird heuer ordentlich gefeiert: Das Wien Mu-

seum lädt ab sofort mit einer Sonderausstellung zu einer Zeitreise, und das Riesenrad wird bis Juni komplett saniert. Alle 15 ausrangierten Gondeln gingen weg wie warme Semmeln.

WienMuseum <<in_den_Prater